

Berichte 2013

Weltsiegerschau der URCI e.V. am 28. Juli 2013 in Sinsheim

- Drucken

Weltsiegerschau der URCI e.V. am 28. Juli 2013 in Sinsheim

Zum Zweitenmal in der Vereinshistorie der URCI, veranstaltete der Mittelbadische Rassehunde Club e.V. eine Rasse-Ausstellung in Sinsheim. Trotz tropischen Temperaturen, war die Resonanz in der sehr gut klimatisierten Elsenzhalle mehr als positiv! Zwar waren wesentlich weniger Besucher zugegen, das Badewetter war einfach attrativer, doch konnte die Meldezahl der zur Schau gestellten Rassenhunde gegenüber dem Vorjahr gesteigert werden! Mit insgesamt 142 Meldungen, darunter 6 x Juniorhandling, Zuchtgruppen und Koppelklassen wurde ein beachtliches Endergebnis erzielt! Insgesamt hatten wir 7 Vorführringe eingerichtet, damit die Aussteller keine unnötigen Wartezeiten zu spüren hatten und die zahlreichen Um- und Nachmeldungen kompensiert werden konnten. Das angebotene Hundernnen auf der Profizeitmessanlage des MRC wurde aufgrund des heißen Wetters nicht so genutzt wie sonst, doch wurden immerhin wieder 4 verschiedene Classements angeboten, wobei mit 4,66 sec auf dr 40 Meter Strecke, die heutige Bestzeit von einem Flatcoated Retriever erzielt wurde. Beachtlich immr wieder der SIBA INU "Don" der erneut in 4,86 sec seine Kategorie beherrschte! Unsere heutigen Zuchtrichter waren: Rosi Hesse, Michelle Hördt, Andrea Rall-Eger, Ralf Schöneberger, Ralf Lehmann, Maik Wagner und Michael Kraft und lieferten uneingeschränkt professionelle Arbeit ab! Die EDV souverän in der Hand von Silvia Ulmer. Sina Geissler's Urkunden ein Zuckerlecken an Grafik und Gestaltung. Die familiengerechte preiswerte Küche des MRC, war in den Händen von Odry Wagner einmal mehr als positiv aufgehoben, hier zeigte sich erneut, was professionelles Organisieren heisst - Kompliment - an das gesamt Team von Odry! Überhaupt und davon konnten sich alle Anwesenden überzeugen: Was Freundlichkeit, Hilfsbereitschaft und wirkliche Hingabe für den Verein bedeutet, war hier wieder einmal voll ersichtlich! Die Funktionäre der URCI und des MRC sind ein Paradebeispiel für Gemeinnützigkeit, die gelebt und vorgeführt wird!





siehe auch Vereinsnachrichten: <http://www.mrcev.de>